

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA
RECHAZO A ACTOS VANDÁLICOS Y ASONADAS EN MEDELLÍN

CORPOCENTRO rechaza los actos vandálicos y las asonadas presentadas en la ciudad de Medellín la tarde de este miércoles 28 de abril, durante la realización del Paro Nacional.

A su vez, insta a los organismos de seguridad del Estado para que garanticen la protección de los bienes públicos y privados, que identifiquen y judicialicen a los delincuentes involucrados en los saqueos, incendios y destrucción cometida a lo largo de los recorridos realizados por los manifestantes.

Desde CORPOCENTRO respetamos el derecho a la manifestación pacífica consagrada en la Constitución Nacional, pero de ningún modo apoyamos acciones por fuera de la Ley como las sucedidas en las últimas horas.

Finalmente, invitamos a las personas de bien que hacen parte de las marchas, a tomar distancia de los delincuentes y a su vez mantener medidas de autoprotección para evitar mayores contagios por COVID-19.

JORGE MARIO PUERTA SOTO
Director Ejecutivo